

2024-06-02

## Ciberataque a la página electoral de Ciudad de México: todo lo que se sabe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/ciberataque-a-la-pagina-electoral-de-ciudad-de-mexico-todo-lo-que-se-sabe/>

La página oficial del Instituto Electoral de Ciudad de México sufrió un ciberataque, a solo unas horas del cierre de casillas y mientras está funcionando el Programa de Resultados Electorales Preliminares. La confirmación proviene de ni nada menos que el consejero electoral, Mauricio Huesca, según una entrevista radiofónica.

Huesca no ha dado más detalles, pero pareciera que el PREP sigue funcionando con normalidad. Los datos siguen siendo consultados desde los que son los difusores oficiales del PREP y el micrositio del PREP del CDMX.

Luego de que la página del Instituto Electoral de Ciudad de México estuviera inaccesible por algunos minutos, el servicio parece estar de vuelta en línea, con corte a las 10:22 PM, tiempo del centro de México. En entrevista, el consejero Huesca dijo:

"Estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional en la cual la tuvimos que dar de baja para restablecer los valores y hacer el análisis de dónde viene ese ataque. Lo que sí estamos dejando habilitados es la página del PREP y los difusores, que es lo importante, donde está la información valiosa".

En efecto, el portal del PREP puede ser consultado y con corte a las 10:30 PM, tiempo del centro de México, se han registrado 68 de 13,460 actas, es decir, el 5% del total. El IECM incluso parece tener la mira sobre una IP sospechosa porque el consejero Huesca dijo que sí se ha localizado a un usuario en específico que presuntamente hizo 1.8 millones de peticiones al sitio. "Estamos trabajando a través de diversos mecanismos tratando de generar un blindaje", dijo.

El Instituto Electoral de Ciudad de México no dio detalles sobre el tiempo en que su página estuvo caída. Se espera que en breve sea emitido un comunicado con más información. Mientras tanto, el PREP sigue continuando y no debió haber tenido bajas en su funcionamiento. El Conteo Rápido también funciona con normalidad en CDMX.

Cortesía de Xataka